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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和３年３月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ２月２２日（月） 

１  ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 行田市の教育行政について 

①市長が構想している、行田市の公立学校の適正規模と適正

配置及び再編成計画とは 

２ 行田市のごみ処理行政について 

 ①市長が構想していた、ごみ処理行政とは 

３ 新型コロナウイルスのワクチン接種について 

 ①新型コロナウイルスのワクチン接種の優先順位について 

市長 

担当部長 

４５分 

２  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 中学校の制服について 

 ①現状と今後（ジェンダーレス化）について 

２ 男性の育児休業取得促進について 

 ①市長の認識 

 ②現状と取組 

 ③市内企業への施策 

３ ケアラー及びヤングケアラーの支援について 

 ①周知、啓発について 

 ②ケアラーへの支援 

 ③ヤングケアラーへの支援 

市長 

教育長 

担当部長 

４５分 

３ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ コロナ下においても「定住促進」と「地域間格差の解消」

はすすめられているか 

 ①コロナ禍による都心回避の潮流をとらえ、本市の魅力をア

ピールして、転入を促進しているか 

 ②「教育を受けるなら行田で」という市長の約束、上質な教

育を提供することで子育て世帯の移住を進めているか 

 ③顕在化する地域間格差の解消に努めているか 

担当部長 ４５分 

４ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 各世代（高齢者・独身・働く世代）におけるポストコロナ

社会での課題 

 ①独居高齢者の安全確保（モバイル型の緊急通報システム） 

 ②婚活支援（埼玉出会いサポートセンター） 

 ③テレワーク支援（環境スペース提供ほか） 

２ （仮称）行田市障がい者差別解消推進条例について 

 ①条例策定の行程について 

担当部長 ４５分 

５  ８番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 星川改修事業の進捗状況について 

 ①築堤工事の進捗状況について 

 ②馬見塚橋の取り扱いについて 

２ 若小玉地区における産業団地の進捗状況について 

 ①事業計画の変更について 

 ②進出企業への影響について 

 ③本市への影響について 

担当部長 ４０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ２月２４日（水） 

６ １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 河川環境の整備と保全について 

 ①治水対策の推進について 

２ 農業経営の基盤強化について 

 ①農業の担い手の確保、経営基盤、生産基盤の整備について 

３ 利便性を高め、だれもが暮らしやすいまちづくりについて 

 ①道路長寿命化修繕計画について 

 ②行田市駅の跨線橋修繕計画について 

担当部長 ４５分 

７ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症に関して 

 ①感染者、濃厚接触者への対応について 

 ②医療従事者支援について 

２ 行政事務の効率と市民サービスの向上 

①行政手続のデジタル化について 

②行政手続における押印廃止について 

担当部長 ４５分 

８ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 市民生活の向上 

 ①市内循環バス 

 ②JR行田駅前開発 

 ③新ごみ処理施設整備事業 

 ④八幡通りの整備 

担当部長 ４５分 

９ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 行田市のまちづくりと農村部 

 ①農村部切り捨ての「集約・連携型都市づくり」の抜本的見

直しを（「都市計画マスタープラン」見直し） 

 ②公共施設・公共サービスの縮小ではなく、均衡あるまちづ

くりを（「公共施設マネジメント計画」見直し） 

 ③少人数学級編制を基本とした適正規模校によるまちづく

りを（「再編成計画」見直し） 

担当部長 ４５分 

１０  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ ケアラー支援について 

 ①ケアラーに係る支援策について 

２ 不登校児童・生徒の実態と解決に向けた支援体制について 

 ①不登校児童・生徒に係る施策等について 

担当部長 ４５分 

質問日 ２月２５日（木） 

１１ 

 

１４番 

香川 宏行 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 情報難民ゼロプロジェクトに向けて 

 ①情報伝達手段 

 ②避難支援 

 ③情報伝達の基盤整備 

 ④救急・救助支援 

２ 働き方改革について 

 ①自治体業務の効率化 

 ②選挙事務の効率化 

担当部長 ４５分 

１２ ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 観光振興による経済活性化について 

 ①観光まちづくりの推進について 

２ 新型コロナ感染禍から市民を守る取組について 

（次ページに続く） 

担当部長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ①市民の感染予防、拡大防止の取組について 

 ②新型コロナワクチンの予防接種について 

  

１３ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 下水道の普及と促進 

 ①整備状況について（整備率８１．８％） 

 ②下水道使用者の促進について（水洗化率９１．４％） 

 ③低い有収率について（有収率６０．３％） 

２ 学校入学時の負担軽減 

 ①公立中学校の高額な制服代について 

 ②「制服バンク」の取組について 

担当部長 ４５分 

１４  ９番 

福島 智雄 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 人口減少対策について 

 ①過疎地域自立促進特別措置法について 

 ②（仮称）行田版地域おこし協力隊について 

 ③都市計画法第３４条１１号区域及び１２号区域について 

２ 予算編成について 

 ①教育費について 

 ②土木費について 

３ 公共施設について 

 ①行田市公共施設マネジメント計画について 

 ②公共施設へのネーミングライツ（命名権）について 

４ LGBTQ+について 

 ①パートナーシップ制度について 

５ SDGs（持続可能な開発目標）について 

 ①SDGs未来都市及び自治体SDGsモデル事業について 

 ②行田エコタウンについて 

市長 

担当部長 

４５分 

１５ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大の市民不安について 

 ①昨年１２月中旬、市民が、羽生市は市役所及び公民館等に

「非接触体温計」が置いてある。行田市も市役所玄関等に

「非接触体温計」を置いてほしいと要望したが、行田市は

「設置しない」と回答した。しかし、行田市も感染者が増

え、市民の不安が増している。なぜ「設置しない」と回答

したのか、市長の真意を聞きたい 

２ 行田市資源リサイクル審議会の諮問について 

 ①市長は今回、行田市資源リサイクル審議会に「剪定枝木の

堆肥化」を諮問したが、税金を投入して、枝木を堆肥化す

る事が、なぜ市民のメリットになるのか、その真意を聞か

せてほしい 

３ 「市報ぎょうだ」令和３年１月号、市長の年頭あいさつに

ついて 

 ①紙面中、市長が写真において「創造」を書体で掲げている

が、その真意は何か。又、年頭のあいさつ文に様々な政策

等の記載があるが、その意図するものは何か 

市長 ４５分 

 


